
                         
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BUENOS AIRES 

 
 

ATA DA 18ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025) 

 

Local: Parque Buenos Aires Administração 
Data: 19/03/2025 
Horário: 14h 
 
 
I -Assuntos preliminares: 

● Considerando a presença do Administrador Julyano e de três 
conselheiros, representantes da sociedade civil, foi levantada a 
questão do referencial de quórum para além do 50% mais um, uma 
vez que os representantes do governo, a depender da pauta, podem 
se ausentar. Ficou acertado que o Administrador retomará essa 
questão com a SVMA. 

● Foi registrado que a representante de entidade nunca responde aos 
contatos 

● Diante da ausência de conselheiros, foi retomada a possibilidade de as 
reuniões serem virtuais ou mesmo híbridas. Ficou decidido que o 
assunto será retomado posteriormente. 

● Foi destacada a presença sempre significativa da representação da 
Subprefeitura e que, tendo em vista as mudanças recentes nas 
Subprefeituras, será importante um contato para termos essa 
indicação. O Administrador Julyano assumiu essa responsabilidade. 
 

 II - PAUTA:  Os danos causados ao Parque pelas chuvas da semana 
anterior. 

A) O Administrador Julyano informou que: 

� Quatro árvores caíram; muitos galhos secos caíram e as árvores 

foram podadas; uma das ruas está fechada devido a frutos 

pesados que estão caindo. 

� O parque infantil já foi reaberto. 



� A agrônoma Flávia e o representante da Potenza fizeram 

avaliação das árvores. 

� Um cano de água estourou, mas já foi consertado. 

� Faltou energia, que foi prontamente reativada. 

 

B) A conselheira Heloísa trouxe a informação de que, no dia da 

tempestade, os frequentadores não queriam sair e ficaram tirando 

fotos das árvores caídas. A partir daí alguns pontos foram explorados: 

� As condições da guarita em situações como essa: O 

Administrador Julyano informou que já pediu substituição da 

guarita por um novo modelo. 

� A autonomia do Administrador para fechar o Parque; o 

Administrador Julyano informou que mesmo tendo feito contato 

com a SVMA teve autonomia para fechar o Parque, o que 

efetivamente ocorreu. 

C) O plantio de novas árvores: 

� O Administrador Julyano já recebeu algumas mudas e está 

aguardando outras mudas; pretende envolver a escola no 

momento do plantio das novas árvores. 

� A conselheira Heloísa sugeriu fazer um evento no plantio das 

novas árvores envolvendo também a comunidade. 

 

III- Assuntos finais. 

� Foi relembrado o projeto apresentado no ano passado aos 
conselheiros referente a placas de identificação das árvores. Não se 
tem mais notícias dos desdobramentos dos encaminhamentos feitos 
na reunião específica. A conselheira Nilcéa ficou de retomar a ATA da 
reunião em que esse projeto foi apresentado. 

� O estagiário Victor foi afastado e o Administrador Julyano já 
selecionou uma nova estagiária. O processo agora está na SVMA. O 
nome da nova estagiária é Quézia, que cursa Lazer e Turismo na 
USP. 

� Uma frequentadora do Parque integra a UMAPAZ e poderá vir a 
apoiar o evento de plantio das novas árvores. 



 

IV- ENCAMINHAMENTOS: 

● O Administrador Julyano retomará junto à SVMA a questão do quórum 
para deliberação nas reuniões. 

● O Administrador Julyano entrará em contato com a subprefeitura para 
conhecimento do representante no Conselho. 

● A conselheira Nilcéa ficou de retomar a ATA da reunião em que esse 
projeto de identificação das árvores foi apresentado. 
. 

 

Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor encerrou 
os trabalhos da décima oitava Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Buenos Aires. A próxima reunião será realizada no dia 09 de abril de 
2025 às 14 horas, na Administração do Parque. 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de 
Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 21 de março de 2025. 
 

Conferência: 
 
 
Julyano Henrique Ribeiro da Costa 
Administrador do Parque  
Coordenador do Conselho Gestor 

 

 


